

Antrag

öffentlich

Datum

01.07.2021

Nummer

A0144/21

Absender

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Prof. Dr. Alexander Pott

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

15.07.2021

Kurztitel

Anbindung des FLORAPARK an das Straßenbahnnetz der
Landeshauptstadt Magdeburg**Der Stadtrat beschließt:**

Der Oberbürgermeister wird beauftragt,

die Anbindung des FLORAPARK an das Straßenbahnnetz der Landeshauptstadt Magdeburg in den Verkehrsentwicklungsplan 2030plus als kurzfristige Maßnahme hoher Priorität aufzunehmen und mit der Magdeburger Verkehrsbetriebe GmbH & Co. KG Gespräche mit folgenden Zielen zu führen:

1. Der Flora Park wird bis zum Jahr 2030 an das Straßenbahnnetz der Landeshauptstadt Magdeburg angeschlossen. Dabei sind folgende Varianten zu prüfen:

a. Olvenstedter Grasweg, ab Kreuzung Kritzmannstraße/ Milchweg bis zum Klinikum Olvenstedt,

b. Verlängerung ab IKEA über den Großen Silberberg bis zum Klinikum Olvenstedt.
Die Variantenprüfungen sind dem Stadtrat zur Entscheidung vorzulegen.

2. Im Zuge der Planungen sind ausreichend Fahrzeuge zu beschaffen, um alle Linien in der Landeshauptstadt Magdeburg im 10 Minuten Takt bedienen zu können.

Wir bitten um Überweisung in den Finanzausschuss und den Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr.

Begründung:

Seit 1993 ist der FLORAPARK Magdeburg geöffnet. In diesen nun fast 30 Jahren gelang es der Landeshauptstadt Magdeburg jedoch nicht, den FLORAPARK an das Straßenbahnnetz anzubinden, obwohl nur wenige Kilometer entfernt, eine Anbindung möglich wäre.

Zudem wurde die 2. Nord-Süd-Verbindung trotz der Nähe, am FLORAPARK vorbeigeplant. Der Bördepark wurde mit dem Bau der 2. Nord-Süd-Verbindung an das Straßenbahnnetz der Landeshauptstadt Magdeburg angeschlossen.

Hier sollte ein Gleichgewicht hergestellt werden und den Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt, die Möglichkeit gegeben werden, ohne Umstieg in Busse, auch den FLORAPARK erreichen zu können.

Roland Zander
Fraktionsvorsitzender
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Aila Fassl
Stellv. Fraktionsvorsitzende
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Marcel Guderjahn
Stellv. Fraktionsvorsitzender
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz